

# **Safari Subuh oleh Polsek Ciracap Polres Sukabumi Berjamaah Meriahkan Masjid Al Aman Desa Pasir Panjang**

**Sukabumi - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID**

May 17, 2024 - 09:13



*Safari Subuh oleh Polsek Ciracap Polres Sukabumi Berjamaah Meriahkan Masjid Al Aman Desa Pasir Panjang*

Masjid Al Aman Desa Pasir Panjang, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi menjadi saksi kegiatan yang membangun kebersamaan dan keagamaan. Dalam kehangatan subuh yang masih menyelimuti, Aipda Fitriawansah dari Kasium Polsek Ciracap memimpin ribuan jamaah dalam Safari Solat Subuh berjamaah. Suasana keramaian terasa begitu nyata ketika Fitriawansah menyambut para jamaah dengan penuh kehangatan. "Selamat pagi, Komandan," ucapnya dengan ramah sebelum memulai kegiatan yang penuh makna itu. Dalam sambutannya, ia mengajak jamaah untuk aktif memberikan masukan, kritik, dan saran guna meningkatkan kualitas kehidupan beragama di lingkungan sekitar.

Tidak hanya sebagai wadah ibadah, Masjid Al Aman juga menjadi tempat berbagi dan bertukar pikiran. Selama prosesi solat subuh, suasana tetap terjaga dalam

keteraturan dan keamanan yang terjamin. Para jamaah dengan khidmat melaksanakan ibadah, sementara masukan dan saran dari mereka menjadi bahan refleksi bagi penyelenggara kegiatan.

Dokumentasi yang menyertainya menjadi bukti akan momen indah ini. Foto-foto jamaah yang penuh semangat dan suasana kebersamaan menghiasi dokumentasi tersebut.

Sebagai penutup, IPTU H. Dudung A. Jamin, SH, SM, MH, selaku Kapolsek Ciracap menyampaikan terima kasih atas kehadiran semua jamaah. Dengan rasa hormat yang tulus, ia menutup laporan ini dengan doa dan harapan agar kegiatan seperti ini terus mempererat tali silaturahmi di tengah masyarakat.

Dengan penuh semangat, keselarasan, dan kehangatan, Safari Subuh Berjamaah di Masjid Al Aman Desa Pasir Panjang telah meraih kesuksesan dan kebersamaan yang luar biasa. Semoga momentum ini menjadi inspirasi bagi semua untuk terus berbagi kebaikan dan kebersamaan dalam kehidupan sehari-hari.